

Anfrage Nr.: 0003/2012/FZ
Anfrage von: Stadtrat Michalski
Anfragedatum: 09.01.2012

Betreff:

Sachstand Fahrradweg Diebsweg

Schriftliche Frage:

Sachstand Fahrradweg Diebsweg

Im Diebsweg im Pfaffengrund fehlt ein Stück Fahrradweg um eine durchgängige und sichere Befahrung dieser Straße zu ermöglichen.

Wie sieht das zuständige Amt die Situation?

Wie hoch ist die Priorität im Amt für dieses Projekt?

Antwort:

Der Diebsweg ist Teil einer wichtigen Fahrradroute, die von Kirchheim über den östlichen Pfaffengrund künftig weiter über den neuen Stadtteil Bahnstadt nach Wieblingen führen soll. Die Lückenschließung am nördlichen Diebsweg (zwischen Schwalbenweg und Eppelheimer Straße) ist somit ein Teil der Radverkehrserschließung der Bahnstadt und soll in Zusammenhang mit der Besiedlung des westlichen Teils der Bahnstadt erfolgen.

Schwierigkeiten bestehen hier durch die bis an die Fahrbahn grenzenden Privatgrundstücke. Der Ausbau des Fuß- und Radweges ist somit für die Stadt Heidelberg mit einem Grunderwerb verbunden.

Priorität hat zunächst die Verbesserung der Situation für Radfahrer im südlichen Diebsweg im Bereich zwischen Speyerer Straße und Offersheimer Weg.